

平成29年度 野田市立川間中学校

川創祭

発揮 ～無限の力を引き起こせ～



野田市立川間中学校

平成29年10月28日

【全体プログラム】

【午前の部】

8:20 ~	入場開始（イス、水筒を持参）
8:35 ~	オープニング
8:40 ~ 10:30	合唱コンクール （右ページ参照）
10:30 ~ 11:05	休憩（バザー参加・展示見学・準備）

（詳細）

1年生	10:30 ~ 10:45	バザー
	10:45 ~ 11:00	展示見学
2年生	10:30 ~ 10:40	展示見学
	10:40 ~ 10:55	バザー
	10:55 ~ 11:00	展示見学
3年生	10:30 ~ 10:45	展示見学
	10:45 ~ 11:00	バザー
	※11:05	生徒着席完了

11:10 ~ 11:30

ステージ発表①

英語スピーチ	3年1組 円子 莉奈さん
	3年3組 畑山 美海さん
弁論	3年1組 古俣 光霸君

11:30 ~ 12:00

ステージ発表②

吹奏楽部

12:00

退場（イス、水筒を持参）・片付け

12:00 ~ 12:30

休憩（昼食）

【午後の部】

12:30 ~

入場開始

12:40 ~ 13:00

ステージ発表③

郷土芸能

13:00 ~ 13:10

休憩（片付け・展示見学）

13:10 ~ 13:40

フィナーレ

合唱コンクール結果発表、表彰、生徒会等引き継ぎ式

【生徒会本部より】

生徒会長から 3年1組 古俣 光霸

いよいよ待ちに待った川創祭となりました。各学級の歌やたくさんの発表があるのでぜひ、楽しんでいてください。僕の生徒会としての仕事はこれで最後になるのでみなさんが楽しめるよう、お手伝いを全力でさせていただきます。よろしくお願いします。

新生徒会長から 2年3組 山口 裕也

川中生は、この日のために準備し、たくさん練習してきました。その集大成がこの川創祭です。3年生は最後の川創祭、悔いの残らないように全力で楽しんでもらいたいです。2年生は、3年生の後を継ぎ、新たな川間中をつくる第一歩になるよう頑張ってもらいたいです。そして、1年生は初めての川創祭で緊張すると思いますが、1年生らしく元気にやってもらいたいです。その手伝いになるよう我々生徒会がサポートしていきます。全員で最高の行事になるよう、頑張りましょう。

【合唱コンクール】

<シスター合唱> 「S o n g i s m y s o u l」

- ① 1組シスター 指揮者：安嶋 美結 伴奏者：古橋 李桜
- ② 2組シスター 指揮者：瀬能 帆翔 伴奏者：松村 美波
- ③ 3組シスター 指揮者：楡木 莉音 伴奏者：小出 朝陽

<学級発表>

No.1 ときわぎ学級 器楽合奏「ビリーブ」

ハンドベル「レット イット ゴー」「RPG」

3年生 岡田 美奈

ときわぎ学級は、ハンドベルやリコーダー、鍵盤ハーモニカで3曲合奏します。練習で大変だった事はハンドベルで皆の息が合わず音が抜けてしまったりしたことです。本番では一人ひとりが綺麗な音を出せるように頑張りたいと思います。

No.2 1年3組 「My Own Road」

指揮者：奈良谷ドスサントス海霞

伴奏者：間中 莉子

1年3組は、My Own Road「僕が創る明日」を歌います。1年3組は一人ひとりの目標があり、その目標を果たせるようにがんばってきました。今日は、練習の成果を発揮できるように今まで取り組んできた事を活かし、3組の歌声を体育館中に響かせます。

No.3 1年1組 「心の瞳」

指揮者：野田 未来

伴奏者：米森 愛美

1年1組は「心の瞳」を歌います。私たちは、川創祭のためにできる限りの練習をしてきました。川創祭本番では、一番良い歌声を響かせられるように精一杯がんばります。クラス一丸となって、練習以上の声量を出して、なおかつきれいな歌声を届けられるようにがんばります。

No.4 1年2組 「大切なもの」

指揮者：米森 心之輔

伴奏者：岡田 望希

1年2組は「大切なもの」という曲を歌います。1年2組は、普段からとても元気がよく、「大切なもの」のような曲が合っているのか少し不安になりました。しかし、練習していくうちに、きれいに声が出せるようになっていき、全体でもまとまってきました。この曲の歌詞で表現されている大切な人との思い出や感謝の気持ちを表現できるよう練習してきました。1年2組の「大切なもの」が伝わるように歌います。

No.5 2年1組 「消えた八月」

指揮者：石塚 陽広

伴奏者：吉田 愛菜

私達が歌う「消えた八月」は原爆の歌です。この曲は戦争というつらく悲しいものをテーマにしたものですが、心に強く残りました。そのため、この曲を2年1組で作り上げていきたいと思い、選びました。原爆が落ちた時の衝撃、悲しみ、苦しみなどを表現したいです。今日まで全員で頑張ってきたので、歌・指揮・伴奏が心を一つに歌いたいと思います。戦争という、つらく悲しいけれど、絶対に忘れてはいけない事を2年1組が歌でみなさんに伝えたいです。

No.6 2年3組 「虹」

指揮者：山口 裕也

伴奏者：柏木 海音

私たち2年3組が歌う曲は、第73回NHK合唱コンクール中学校の部課題曲にもなった「虹」という曲です。2年3組は合唱練習にすぐに取り組むのではなく、日々の学校生活を見直して改善し、一人ひとりが気持ちを高めてから合唱練習に取り組みました。今日は、一人ひとりが仲間を信じて、これまでの練習以上に響きのある声で、この体育館中に2年3組らしい「虹」を響かせたいと思います。

No.7 2年2組 「君とみた海」

指揮者：中田 まどか

伴奏者：藤井 咲希

私たち2年2組は「君とみた海」を歌います。今日のコンクールで優秀賞をとるために最高に響かせるという意味で最響をテーマとして練習してきました。この曲を歌う上で曲の強弱を波に見立てて流れるように歌うことを意識して練習に取り組んできました。しかし、私たちのクラスは練習で上手に出来ても本番で出せないという弱点があります。今ここで本番への弱さを克服し、この体育館中に最響の歌を響かせます。

No.8 3年2組 「決意」

指揮者：増田 真盛

伴奏者：渡會 彩水

3年2組の歌う「決意」という曲は、曲の始めの部分に伴奏がなく、合唱が難しい曲です。練習を始めたころは、声もばらばらで揃わず、気持ちの面でもばらつきがありました。しかし、練習を重ねていくにつれて、目標に向かって団結することができました。3年生らしく、きれいに調和のとれ、響きのある合唱を目指して練習してきました。1つのパートが1つの声として聞こえるよう、互いに心を合わせがんばりたいと思います。

No.9 3年3組 「はじまり」

指揮者：楡木 莉音

伴奏者：小出 朝陽

私たち3年3組は、「はじまり」という曲を歌います。「はじまり」という曲は、人間の営み象徴ともいえる畑から川、森、地平線、雲、星と地球、宇宙規模の事象へとスケールアップしていき、人間のちっぽけな悩みや欲求を思わせないくらい悠然と回りつづける地球の雄大さが描かれている曲です。この曲のイメージに合ったような表情、表現で歌えるよう、しっかり強弱をつけて歌い、聴いている人、歌っている自分たち自身が感動できるような歌を届けたいと思います。

No.10 3年1組 「言葉にすれば」

指揮者：須田 雄飛

伴奏者：古橋 李桜

私たち3年1組は、クラスの1人ひとりに曲を選んでもらい、ソプラノ・アルト・テノール・バスによって作り出される「言葉にすれば」という歌を歌います。この歌を完成させる為に、1人ひとりが家で歌を聴いてきたり、休み時間を積極的に利用してこの1ヶ月間練習を積み重ねてきました。本番では、今までで1番良い歌声を体育館中に響かせて、3年1組全員で「どのクラスよりも素晴らしい」と言ってもらえるように頑張ります。

【発表団体の紹介】

<特設合唱部>

曲名「麦の歌」 指揮者：五木田 博志 先生 代表：円子 莉奈

私達は市内音楽会に向けて昼休みを使い、一生懸命に練習に取り組んできました。私達が集中して練習に取り組むことができたのは、支えてくれた学年の皆のおかげです。その感謝の気持ちを込めて歌います。

<英語スピーチ>

3年1組 円子 莉奈 「Malala s story」

We are going to make a speech. Do our best. Please listen to us!!

3年3組 畑山 美海 「Finding your true self」

夏休みからの練習は、とても大変でした。でも頑張った結果、本番では、あの会場で誰よりも楽しめたと、今までで1番楽しかったです。とてもいい経験になりました。

<弁論>

3年1組 古俣 光霸 「人はなぜ学ぶのか」

今回、僕は「私たちはなぜ学ぶのか」という演題で発表します。この中学校3年間で得た経験をもとに学ぶということについて話します。弁論の原稿を書くのは大変でしたが精一杯読みたいと思います。どうぞお聴きください。

<吹奏楽部>

2年3組 片野 しずく

吹奏楽部は、今回「去年を越えるため」に試行錯誤した結果、確実に去年を越えてきました。たくさんのお名前やみなさんが知らない曲もあるので、「お席の移動」以外は叫んでも歌っても、何しても良いので、ぜひみなさんガンガン盛り上げてください。

<郷土芸能>

3年1組 古橋 李桜

10人という例年よりも少ない人数で夏休みから練習に励んできました。いつも聞く音楽と違うし、動きも各パート難しいので大変でしたが、それぞれ頑張りました。まだまだ不十分なところもありますが精一杯演じます。

【作品展示の紹介】

＜美術部＞

2年1組 吉田 愛菜

私たち美術部では、絵や切り絵などの作品を展示しています。個人での作品、共同での作品があり、美術部全員一生懸命制作しましたので、是非ご覧ください。

＜科学技術部＞

2年2組 吉岡 詩織

私たち科学技術部は、夏休み明けから部員1人ひとりが題を決め、作品作りをしてきました。同じ題でも1人ひとり個性が出ている作品ばかりです。ぜひ見に来てください。

＜家庭科＞

小さな子どもが遊ぶためのおもちゃを、3年生がフェルトを使って丁寧に裁縫しました。それぞれ、どのように小さな子どもたちが遊ぶかを考えながら作ったので、その工夫にもご注目ください。

＜美術科＞

3年生が「心の中の風景」をテーマに描いた作品が体育館の壁に飾られています。彼らの、今このときの心の中が表現された素敵な作品をぜひご覧ください。ときわぎの「あかり」も電気を点けたり、消したりして味わってください。

※ 作品は全て体育館展示となっております。

